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REQUERIMENTO Nº 165/2014 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades regimentais e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado a Telefônica – Telecomunicações de São Paulo, 

solicitando daquela conceituada empresa, a instalação de um orelhão na Estrada Judite 

dos Santos Pinto, próximo ao conjunto Habitacional Jaguariúna I e II, mais 

conhecida como estrada do Japonês. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O celular é um equipamento extremamente comum entre as pessoas 

hoje em dia, mas muitas ainda não dispõem desse recurso, e por isso é necessário 

oferecer condições para que essas possam desfrutar dos meios de comunicação, e nesse 

caso, o orelhão é de extrema necessidade. 

A benfeitoria aqui solicitada irá beneficiar muitos moradores daquela 

região, que não dispõem outros meios de comunicação. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pela Administração 

Municipal, como é praxe acontecer. 

Gabinete Vereador Zidane, 4 de agosto  de 2014.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 05 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de agosto de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 
 
 


